

ACTUALIDAD | La reforma de este local municipal ya ha finalizado

El centro de emprendimiento facilitará la implantación de actividades innovadoras



Las obras de acondicionamiento del Centro de Coworking, en el Bulevar Salvador Allende, prácticamente han acabado. Tan solo restan algunos remates y completar la instalación de todo el mobiliario con el que se va a equipar un nuevo servicio municipal dirigido al emprendimiento, un espacio moderno en el que se han invertido 298.630 euros, cofinanciado al 50% por los fondos Feder europeos.

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, ha

querido, en una de sus primeras visitas, interesarse por la reforma de este local municipal para la creación de un centro de emprendimiento y *coworking* en el Bulevar Salvador Allende. Le han acompañado el concejal de Empleo, Roberto Fraile; la concejala de Obras, Cristina Martínez; y el concejal del Distrito Centro, Alberto Polo. El inmueble, de 240 metros cuadrados, albergará en la planta baja una zona de espacio compartido con varios puestos de ordenador,

y en la planta alta se sitúan varios despachos, salas de reuniones, una gran sala polivalente y un área de descanso y relax.

El Ayuntamiento pretende que este centro sea la continuación natural para el asentamiento de muchas *startups* que previamente pasan por la *aceleradora* municipal. “Este nuevo espacio facilitará las sinergias y las relaciones entre los nuevos emprendedores, en un marco de economía compartida, y esperamos que acoja a muchos empresarios que hoy trabajan en casa y encuentren un lugar donde profesionalizar sus ideas y proyectos”, ha destacado el alcalde.

Con la puesta en marcha de este centro de *coworking*, se impulsará la implantación en Alcobendas de las actividades más innovadoras del ecosistema emprendedor tanto a nivel local, como regional y nacional.